

SÍNTESIS DE NOTICIAS

LUNES 02 DE AGOSTO DE 2010

MINISTRO

LISTA DE PRIMEROS INVERSIONISTAS EN ZONA ALTOANDINA SE CONOCERÁ EN PRÓXIMAS SEMANAS

El ministro de la Producción, Nicanor Gonzáles, anunció que en las próximas semanas se conocerá la lista de los primeros inversionistas que concretarán sus iniciativas en el marco de la Ley de Promoción para el Desarrollo de Actividades Productivas en Zonas Altoandinas. Según la ley, las personas naturales o jurídicas que desarrollen actividades productivas al amparo de la ley gozarán de la exoneración del Impuesto a la Renta correspondiente a rentas de Tercera Categoría, así como de tasas arancelarias y del Impuesto General a las Ventas (IGV) a las importaciones de bienes de capital con fines de uso productivo. Mencionó que se ha desarrollado un mapa donde no solamente figuran las zonas altoandinas incluidas en la ley, sino también aquellas donde se ubica la infraestructura que está cercana. Esto con el objetivo de asegurar la salida de los productos a los mercados regionales de la costa y también a la exportación. Se está por publicar un boletín sobre el tema, donde se colocará los nombres de las empresas interesadas, anunció el ministro de la Producción. De esta manera se podrá conocer la acogida que ha tenido la ley. (Gestión 4, Andina, Expreso 2ª, El Peruano 8, Perú 21-9)

A MEDIADOS DE AGOSTO SE CONOCERÁ NUEVO MONTO QUE SE DESTINARÁ A COMPRAS PARA MYPES

El Ministerio de la Producción señaló que a mediados de agosto se conocerá el nuevo monto que asignará el Estado al programa Compras a MYPERÚ, con el cual se benefician micro y pequeñas empresas (mypes) a nivel nacional. Compras a MYPERÚ es un programa implementado por el gobierno en el marco de las acciones comprendidas en el Plan del Estímulo Económico (PEE) para aminorar los efectos de la crisis externa en el país. Como parte del plan de difusión de este programa, el Ministerio de la Producción inició en enero un ciclo de charlas informativas con el objetivo de que un mayor número de mypes tomen conocimiento y se inscriban en el más breve plazo. "Hasta el momento se ha tenido resultados ya que hemos contado con la participación de más de 3,000 mypes", dijo el ministro de la Producción, José Nicanor Gonzáles. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=vLyAngSMSmk=>

PERÚ SERÁ SEDE DE REUNIÓN DE MINISTROS DE OCÉANO Y PESCA SOSTENIBLE DEL APEC EN OCTUBRE

Perú será sede en octubre próximo de la Reunión de Ministros de Océano y Pesca Sostenible del Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC), informó hoy el Ministerio de la Producción. El evento, que se desarrollará el 11 y 12 de octubre en Paracas (Ica), tiene como objetivo enfocar a las 21 economías del APEC en la conservación de los océanos con orientación a la seguridad alimentaria. "Los temas a discutir por este cónclave son la sostenibilidad del recurso ligado a la pesca ilegal así como la conservación de las especies y la reorientación de los recursos marinos hacia la alimentación", detalló el **ministro de la Producción, Nicanor Gonzáles**. Otros ítems también serán protección del medio ambiente en la pesquería, efectos del cambio climático, comercio pesquero justo y equitativo. (Andina)

MINISTERIO

ELLOS MERECE SER VISTOS POR TODO EL PERÚ

El Ministerio de la Producción calificó para obtener el premio por Buenas Prácticas en Gestión Pública 2010, en las categorías de Transparencia y Acceso a la Información, Sistemas de Gestión Interna y Promoción del Desarrollo Económico. Otras instituciones también han calificado en otros rubros. Los casos distinguidos como buenas prácticas en gestión pública, fueron seleccionados por el Equipo Técnico del Premio BPGP 2010, conformado por 50 especialistas, y ahora el jurado del premio elegirá al mejor de cada categoría. (El Comercio A 17)

MYPE E INDUSTRIA

SE CONSOLIDAN CULTIVOS DE ALCACHOFAS EN AREQUIPA, ÁNCASH E ICA

Los cultivos de la alcachofa se consolidan en las regiones de Ica, Arequipa y Áncash, zonas donde las condiciones reinantes son excelentes para una mejora en los rendimientos, afirmó el gerente técnico de la empresa Bayer, Carlos Rodríguez. "En líneas generales, podemos decir que las expectativas para el segundo semestre del presente año apuntan a ser mejores que la campaña pasada", indicó a la revista AgroNegocios. Explicó que la baja en la temperatura ayuda a reducir la presencia de plagas en general para el caso de espárragos; pimientos y mejora los niveles de floración en cítricos, paltos y mangos. (Gestión 6)

DESARROLLAN NUEVA TECNOLOGÍA EN TACNA PARA EXTRAER ACEITE

El Centro de Investigación Tecnológica Agroindustrial –CITE Tacna, con financiamiento del Programa de Ciencia y Tecnología – Fincyt, lograron construir el primer prototipo de termobatidora de palta, que separa la pasta del aceite virgen de palta, sin que el producto pierda sus componentes activos y calidad nutritiva. El director ejecutivo del Programa de Ciencia y Tecnología –Fincyt, Alejandro Afuso Higa, informó que en esta innovación participó además la Universidad Privada de Tacna, los productores de palta de Moquegua y Omate. (Gestión 8)

CRECE MERCADO DE ALQUILER DE TIERRAS AGRÍCOLAS EN LA COSTA

En Chepén, el alquiler por hectárea asciende a S/. 750, en tanto que en Cañete alcanza los S/. 2,000. Mecanismo se usa más que venta debido a incertidumbre del mercado internacional.

Actualmente, el mercado de venta de tierras no está tan abierto como algunos creen, hay ciertas limitaciones, como lo muestra el caso del 'sur chico' (Chincha, Cañete, Pisco). Hubo un cierto boom hace unos cinco o seis años cuando las empresas entraron a comprar tierras y se elevaron los precios de venta llegando a US\$ 25,000 por hectárea con agua y totalmente saneada. Hoy la situación ha cambiado y ya no se ve una fuerte demanda por adquirir tierras, sino que existen otras modalidades, como el alquiler. "En Chincha, existen alrededor de 2,000 hectáreas cultivadas con espárragos, pero todas son tierras alquiladas, prácticamente. Es decir, ahora se busca el alquiler y ya no la compraventa de tierras", refiere Raúl Chau Ayón, gerente general de la Asociación de Promoción Agraria (ASPA). (Gestión 10)

BAJA EL COSTO DE FINANCIAMIENTO DE INVERSIONES A MYPES A MENOS DE 20%

Ante la perspectiva de que sus negocios crezcan rápidamente, los microempresarios consideran que ahora es el momento para llevar a cabo las inversiones que siempre soñaron. "Observamos mucha demanda de estos empresarios para financiar inversiones. Este impulso, que ya viene de los últimos dos años, se frenó un poco en el 2009 con la crisis, pero se ha retomado sustancialmente este año", comentó el gerente general de Financiera CrediScotia, René Jaime. ...()"Hay mucho financiamiento para la compra de congeladoras, cocinas sofisticadas para restaurantes, maquinarias y locales comerciales", dijo Jaime. Jaime afirmó que la elevación del encaje y de la tasa de referencia del Banco Central de Reserva (BCR), iniciada en mayo, aún no se traslada en un alza de las tasas de interés para microempresas. "No hay impacto hasta el momento", recalzó al mencionar que las entidades financieras están sacrificando parte de sus márgenes de ganancia para evitar que el ajuste de la política monetaria se traduzca en tasas más altas para los microempresarios. Así, indicó que los clientes con buen comportamiento de pago pueden acceder a tasas de interés menores a 20% en los préstamos que obtienen para capital de trabajo e inversiones. (Gestión 2, El Peruano 9, La Primera 10)

BANCA SALE A "CAZAR" MEDIO MILLÓN DE MICROEMPRESARIOS

Actualmente, 1.2 millones de microempresas de las 3.5 millones que se calcula existen en el Perú tienen acceso al crédito en el sistema financiero. De estos 2.3 millones de emprendedores que aún no están insertados en la banca, medio millón reúne las condiciones para obtener créditos de las instituciones financieras, afirmó el gerente general de CrediScotia, René Jaime. Las entidades financieras ven un potencial de nuevos clientes en este segmento de microempresarios que aún no están formalizados –la mayoría pertenece al segmento socioeconómico D-, y desplegarán sus mejores armas para atraerlos. (Gestión 2)

SE RECUPERA LA EXPORTACIÓN DE ESPÁRRAGOS A ESTADOS UNIDOS

De forma lenta se reactiva la demanda de espárragos de Estados Unidos, pero a la vez han disminuido los de algunos mercados de la Unión Europea como España, Países Bajos y Francia. Es así que entre enero y mayo las exportaciones sumaron US\$ 130.9 millones, 8% más que en similar periodo del 2009, pero 11% menos que en el 2008, cuando el monto llegó a los US\$ 439.3 millones, el monto anual más alto hasta el momento. (Gestión 10)

SOFTWARE PERUANO SE EXPANDE POR EL TURISMO Y GASTRONOMÍA

La imagen del Perú se ha dado a conocer por nuestros destinos turísticos y la gastronomía, pero también se están imponiendo los programas de software que utilizan estos servicios en sus procesos operativos. "Se trata de no vender el software solo sino como parte de una estrategia más compleja. Chile, por ejemplo, hizo hace unos años un estudio de sus exportaciones de frescos a EE.UU. y determinaron que el 85% eran servicios y 15% el producto", refiere David Eder, coordinador del Departamento de Exportación de Servicios de Promperú. Agregó que en el caso del turismo, el valor agregado se da en base al software y servicios globales, pues se necesita de ellos para coordinar todo el proceso de viaje. (Gestión 11)

GRUPO ALDA EN NEGOCIACIÓN PARA LA FRANQUICIA DE SU MARCA

La empresa, que evalúa abrir más locales propios, también negocia su segundo envío de productos de cuero al mercado japonés.

El Grupo Alda, empresa familiar, hoy está a cargo de Anita Botteri y sus cuatro hijos, tras el fallecimiento de su fundador, Alberto Andrade Carmona. Ahora alista su expansión con más tiendas propias. También está en pleno proceso para dar en franquicia su marca, tema en el que ya tienen importantes avances. (Gestión 12)

EL CASTILLO DE FABER-CASTELL PERÚ SIGUE EN PIE

...()Pero el castillo de Faber-Castell, al menos su filial en el Perú, no estaba construido sobre arena movediza. Jorge Luis Rodríguez, su gerente de ventas, detalla que solo en enero de este año su empresa vendió 30 millones de lapiceros y que al cierre del primer trimestre generaron ventas netas por casi S/.50 millones. "Hubo una sobredemanda, que no esperábamos, de 40%", calcula Rodríguez, quien arguye que la crisis económica no les afectó porque "al colegio hay que ir de todas maneras". En el trimestre abril-junio —época de vacas flacas— solo alcanzaron la cifra de S/.10 millones. (Día 1-12, El Comercio)

EXPORTACIÓN MADERERA

Las exportaciones de productos de madera ascendieron a US\$ 72.98 millones en el primer semestre, cifra que representa un aumento de 10.54% en relación con lo obtenido en la primera mitad del año pasado, reportó la Cámara de Comercio de Lima (CCL). Estos datos evidencian una recuperación de nuestras exportaciones, después de un descenso del 44.62% entre 2009 y 2008. (Gestión 14)

EL 84% DE INDUSTRIAS LOCALES REGISTRÓ EXPANSIÓN EN MAYO

En mayo de este año, 32 de los 38 grupos industriales, es decir el 84% del total, registró un crecimiento en su producción respecto a similar mes de 2009, informó el Banco Central de Reserva (BCR). Señaló que, de esta forma, se confirma la recuperación que viene experimentando el sector, sobre todo en los segmentos ligados al consumo y la construcción. "En este desempeño, destacan la rama de prendas de vestir con un crecimiento de 98.2% por la recuperación de la demanda interna y externa." Refirió que la producción de pinturas, barnices y lacas creció 70.4% por una mayor demanda asociada al crecimiento de la construcción y a la introducción de nuevas presentaciones y mayores promociones. El segmento de maquinaria y equipo aumentó en 59.2%, por una mayor demanda de equipos para el sector pesquero, equipos de refrigeración para supermercados y mayores pedidos de clientes en el sector agrícola y minero. Asimismo, la producción de productos metálicos aumentó en 50.8%, por una mayor demanda de estructuras metálicas, artículos de ferretería y envases metálicos. Los artículos de tocador y limpieza se incrementaron en 43.1%, por una mayor producción de detergentes y productos de limpieza del hogar. (El Peruano 9, La Razón 13)

<http://www.elperuano.pe/Edicion/noticia.aspx?key=2rYB7sEJ6RU=>

ALICORP LANZA NUEVO FORMATO DE DETERGENTE

En mayo, Alicorp lanzó una nueva presentación en la categoría de detergentes, en la que participa con las marcas Bolívar y Opal. Se trata de un formato de 520 gramos, la cantidad promedio que gasta una ama de casa peruana en una semana. El Perú es uno de los países en la región que usa menos detergente. Según las cifras de consumo per cápita en este producto, consumimos US\$11 al año, mientras que en Venezuela se alcanzan los US\$16 y en Colombia los US\$15. (Día 1-12, El Comercio)

HARINA DE LÚCUMA

Entre enero y junio, las exportaciones de harina de lúcuma crecieron un 97% en valor (US\$ 148 mil) y un 69% en volumen (11 TM), respecto al mismo periodo del año anterior, informó Comex. Solo el monto exportado durante el primer semestre del año es casi equivalente al de todo el 2008 (US\$ 163 mil). En cuanto a los principales destinos, Estados Unidos concentra el 55% de las exportaciones, con compras por aproximadamente US\$ 82 mil, un 83.7% más que en enero-junio 2009. Le siguen en importancia Holanda, Reino Unido, Australia y Finlandia. (Gestión 14)

CACAO DE PRIMERA BUSCA MERCADOS

La consolidación de San Martín como región exportadora de cacao ha iniciado un nuevo proceso de búsqueda de nuevos mercados luego que el año pasado, el producto que se cultiva en la región, ganara el premio al mejor aroma del mundo en el Salón del Chocolate en París. Para continuar con las acciones que benefician a los pequeños productores de cacao, Cedro y la asociación Pro Bienestar y Desarrollo (Probide), con apoyo del gobierno regional San Martín, han firmado un acuerdo de colaboración con el objetivo de promover la producción del chocolate fino. (La Primera 17)

GRUPO OVIEDO TRAS CAYALTÍ

Mientras Pro Inversión continúa la valorización de las acciones que tiene el Estado en las azucareras Pomalca, Tumán y Cayaltí con el fin de ponerlas a la venta antes de fin de año, algunos grupos

empresariales se alistan para comprar, luego de que los trabajadores hagan uso de su derecho de adquisición. De ellas, la más atractiva es Cayaltí, por no tener administración judicial. Incluso, el Grupo Oviedo —que controla las otras dos— se prepara para dar el salto en Cayaltí para consolidar su posición en el negocio del azúcar en Lambayeque. (Día 1-4, El Comercio)

MUNICIPIO DE PAUCARPATA COMPRARÁ MADERA

La Municipalidad Distrital de Paucarpata, Arequipa, solicita madera por un monto de S/.81,291.00. La adquisición se realizará mediante una adjudicación directa selectiva y la fecha límite para registrarse será hasta el 11 de agosto. La Buena Pro será entregada el 13 de agosto. Interesados visitar: www.miempresa.gob.pe. (La República 16)

EMPRESAS TAIWANESAS

El número de empresa taiwanesas que compran productos del Perú suman 250 y siguen aumentando, afirmó el director de la Oficina Comercial de Perú en Taipei (Taiwan), Gycs Gordon. Estos importadores de Taiwán no sólo son compradores de productos tradicionales, sino de mariscos y uvas de mesa, indicó. (Expreso 2ª, El Peruano 9, La Razón 13)

EMPRESAS ESPECIALIZADAS

Las empresas especializadas en comercio exterior, es decir, importadoras, exportadoras y aquellas que realizan ambas actividades, se quintuplicaron en los últimos diez años en Perú y ahora suman 25,000 a nivel nacional, señaló Veritrade, empresa que brinda productos y servicios de inteligencia comercial. (Expreso 3ª, La Razón 13)

VENTAS DE ESPÁRRAGOS AL EXTERIOR SE RECUPERAN

Entre enero y mayo, las exportaciones de espárragos sumaron US\$130.9 millones, un 8% más que en similar periodo de 2009, informó la Asociación de Exportadores (ADEX). Los espárragos frescos impulsaron esa recuperación al tener un crecimiento de 30%. Los pedidos estadounidenses ocupan el primer lugar con un monto de US\$59.8 millones. (Perú 21-10)

VENTAS DE CHAMPÚES SE RECUPERAN

Luego de registrar una fuerte desaceleración en el 2009, las ventas del mercado de champú vienen mostrando una importante recuperación, alentadas por un repunte en la demanda interna. Yamile Pinto, gerente de Mercadeo Perú -Ecuador de la División Cosméticos de Henkel Perú, refirió que otro factor que ha contribuido a estabilizar las ventas es el mayor consumo que se está registrando en provincias. "A pesar de tratarse de una categoría madura, tenemos consumidores en provincias, sobre todo del norte, que están entrando por primera vez a la categoría y otro grupo que está migrando del sachet a las presentaciones de frasco", dijo. (Día 1-12, El Comercio)

MYPE E INDUSTRIA

MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN BRINDARÁ TALLERES A LAS MYPES

El Ministerio de la Producción, a través de la consultora Business Contact, iniciarán el próximo 3 y 4 de agosto un ciclo de talleres de capacitación dirigido a las Medianas y Pequeñas Empresas Mypes, en toda la región Puno. Los talleres se dictarán en temas como mantenimiento mecánico de maquinas de tejer, rectilínea pretinadora semi industrial y tejido, acabado y vaporizado de chompas jersey en dos estilos. Estos cursos talleres se brindarán con el fin de reactivar y promover la competitividad de las microempresas del sector textil en la región. Las inscripciones están abiertas solamente para 25 personas. Los interesados pueden contactarse al jirón Mariano Núñez N° 1168 de la ciudad de Juliaca o a los teléfonos 951- 669919. (Los Andes – Puno – 31 julio 2010). <http://www.losandes.com.pe/Economia/20100731/39118.html>

PERÚ PREVÉ REALIZAR EN OCTUBRE PRIMERA RONDA DE NEGOCIACIONES PARA TLC CON CENTROAMÉRICA

Perú prevé realizar en octubre próximo la primera ronda de negociaciones de un Tratado de Libre Comercio (TLC) bilateral con cada uno de los cinco países centroamericanos (El Salvador, Guatemala, Costa Rica, Honduras y Nicaragua) además de Panamá, informó el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur). El viceministro de Comercio Exterior, Eduardo Ferreyros, indicó que a la fecha el tema ya fue conversado por cada parte, siendo el único factor de retraso el que las agendas comerciales de los países están complicadas. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Z0hUwtzxoHc=>

SUNAT IMPIDIÓ TRASLADO INFORMAL DE 1,000 TONELADAS DE MINERALES EN ICA Y AYACUCHO

La Intendencia Regional Ica de la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat) detectó y sancionó el traslado ilegal de más de 1,000 toneladas de cobre y oro en bruto o terminado durante las operaciones de control móvil efectuadas, en lo que va del año, en las jurisdicciones de Ica y Ayacucho. La institución señaló que en el primer semestre del año se ha fiscalizado un promedio de 394 vehículos de carga pesada que transportan minerales o insumos de estos, desde o hacia la ciudad de Nasca. Se detectó que el 26 por ciento de ellos incurrió en la informalidad, al no contar con la guía de remisión y/o comprobante de pago que garantice la legalidad de su transporte. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r36hqUqwSgc=>

DECOMISAN CONTRABANDO VALORIZADO EN MÁS DE 6 MIL SOLES

La Policía Nacional el último fin de semana logró decomisar gran cantidad de mercadería de contrabando proveniente de la zona sur de la región. El operativo fue realizado en la vía Puno- Desaguadero, a la altura del distrito de Zepita (Chucuito-Juli). La Policía Fiscal logró intervenir a más de 200 unidades vehiculares dentro de las cuales se halló mercancía que carecía de la documentación respectiva. La mercadería decomisada asciende al menos en 6 mil 300 nuevos soles. (Los Andes - Puno)

<http://www.losandes.com.pe/Policial/20100802/39178.html>

POLICIA FISCAL INCAUTÓ CONTRABANDO VALORIZADO EN CIEN MIL DÓLARES

Ayer, al promediar el medio día, la Policía Fiscal logró decomisar mercadería procedente de contrabando valorizado en más de cien mil dólares americanos, mercadería que venía procedente de Tacna con dirección a Juliaca. (Los Andes - Puno).

<http://www.losandes.com.pe/Policial/20100802/39174.html>

INDECOPI RECIBIÓ 159 EXPEDIENTES PARA INICIAR PROCESOS CONCURSALES DE EMPRESAS CON PROBLEMAS PATRIMONIALES

El Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (Indecopi) reportó hoy que durante el primer semestre del 2010 recibió un total de 159 expedientes solicitando iniciar procesos concursales de empresas con problemas patrimoniales. Al respecto, la Comisión de Procedimientos Concuriales (CCO) es el órgano del Indecopi que está encargado de supervisar los procedimientos destinados a afrontar la problemática de crisis de índole patrimonial que puede afectar a los agentes económicos. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=yVN51B6Gj3w=>

PAUCARPATA FERIA EMPRESARIAL

Alrededor de 100 empresarios participaron de la Feria Microempresarial Artesanal en el Estadio Máximo Carrasco de Paucarpata. En esta actividad, los microempresarios ofrecieron sus productos a la población a precios reducidos.

(Diario El Pueblo - Arequipa).

<http://www.elpueblo.com.pe/>

JESÚS QUISPE APUESTA POR MICRO EMPRESA

AYACUCHO | El conocido empresario y ahora candidato al Gobierno Regional de Ayacucho (GRA), por el movimiento Unidos por el Desarrollo de Ayacucho Jesús Quispe Ramos, expuso coherentemente una parte de su plan de gobierno, el desarrollo económico debe sostenerse principalmente en la producción, misma que sería liderada por el empresariado mediano y pequeño.

Quispe Ramos recordó lo que plantearon hace algunos años, reconocidos intelectuales ayacuchanos, sobre la necesidad de priorizar algunos productos bandera como la papa nativa, el ganado camélido sudamericano entre otros. (Correo Ayacucho).

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=29&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=74&txtNota_id=405249

PRODUCCIÓN NACIONAL DE ORO CAYÓ 1.77% EN JUNIO Y LA DE PLATA AUMENTÓ EN 2.80%

La producción nacional de oro tuvo una variación negativa de 1.77 por ciento en junio del presente año y alcanzó un total de 14 millones 380,692 gramos, nivel inferior a la producción de junio del 2009 que fue de 14 millones 640,009 gramos finos, informó hoy el Ministerio de Energía y Minas (MEM). Este descenso se debió a las caídas reportadas en la producción de las minas de San Simón (29.66 por ciento), Ares (26.07 por ciento) y Yanacocha (21.43 por ciento), según el reporte de la Dirección de Promoción Minera del MEM. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=L20Xmcev8fc=>

PRODUCCIÓN DE COBRE EN PERÚ SUBIÓ 2.16% EN JUNIO Y LA DE ZINC AUMENTÓ 11.59%

La producción nacional de cobre en junio de 2010 fue de 108,533 toneladas métricas finas (TMF), lo que significa un incremento de 2.16 por ciento en comparación con la reportada en junio de 2009 que fue de 106,235 TMF, informó hoy el Ministerio de Energía y Minas (MEM). Según el reporte de la Dirección de Promoción Minera del Ministerio de Energía y Minas (MEM), en dicho mes se registraron incrementos importantes en las producciones de Milpo (20.53 por ciento), Gold Fields La Cima (17.34 por ciento) y Antamina (13.12 por ciento). (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=jJRbntvtF+k=>

MEM NOTIFICA A DOE RUN EL INCUMPLIMIENTO DE SUS OBLIGACIONES LEGALES

El Ministerio de Energía y Minas (MEM) notificó a la empresa Doe Run su incumplimiento de las obligaciones establecidas en la Ley 29410, referidas al plazo para reanudar operaciones y acreditar el financiamiento del proyecto Planta de Ácido Sulfúrico y Modificación del Circuito de Cobre del Complejo Metalúrgico de La Oroya. La notificación llegó a la compañía minera mediante Resolución Directoral 289-2010-MEM-DGM/V, con fecha 2 de agosto de 2010. Así, la Dirección General de Minería (DGM) del MEM precisó que los principales incumplimientos de la empresa se centran en el plazo que le diera el Congreso de la República de 10 meses (el cual venció el pasado 27 de julio) para el financiamiento del proyecto y entrada en operación del complejo metalúrgico. (Andina)

ARTESANOS PERUANOS VENDEN PRODUCTOS POR US\$ 120 MIL EN EXPOSICIÓN MAKIYKUMANTA REALIZADA EN WASHINGTON

El Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur) informó hoy que durante la exposición sobre la cultura y artesanía peruanas denominada "Makiykumanta – Perú: Art and Cultural Legacy", realizada en Washington (Estados Unidos), se vendieron productos artesanales peruanos por 120 mil dólares. De esta manera, se superó las expectativas de los artesanos y los organizadores durante la exposición realizada en el Museo Nacional del Indígena Americano del Instituto Smithsonian. El Mincetur precisó que la participación peruana fue por una invitación de la Embajada del Perú en Washington. En el evento participaron 26 artesanos peruanos y un representante ligado a las actividades de turismo rural comunitario, demostrando su producción artesanal, su identidad cultural y percepción a través de la artesanía tales como joyería, cerámica, trabajos en maderas, textiles, imaginería, entre otros. (Andina, Gestión web site)

FRONTERA AGRÍCOLA AUMENTARÁ EN 140 MIL HECTÁREAS CON OLMOS, MAJES SIGUAS II Y PUYANGO - TUMBES

El ministro de Agricultura, Adolfo de Córdova, informó hoy que la ejecución de los proyectos de irrigación de Olmos (Lambayeque), Majes – Siguas II (Arequipa) y Puyango - Tumbes (frontera Perú – Ecuador) permitirán ampliar la frontera agrícola en 140 mil nuevas hectáreas. Señaló que estos proyectos impulsarán el desarrollo del campo y beneficiarán a miles de campesinos, ya que el objetivo del gobierno es propiciar el desarrollo del agro, a través del Ministerio de Agricultura (Minag), lo cual redundará en la generación de más empleo y mayor inversión. (Andina)

PESQUERÍA

CONSTRUIRÁN VARADERO ARTESANAL

PIURA | Máncora. El Alcalde Víctor Fiestas Vargas informó que gestiona la viabilidad para el inicio de la construcción de un varadero cercano al muelle artesanal para el desembarque de la producción de pesca artesanal, en un terreno de propiedad de los pescadores. Asimismo, el 13 de agosto se reunirá con el Viceministro de Transportes para la construcción de un terminal terrestre. (Correo Piura)

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=7&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=70&txtNota_id=405725

ACTUALIDAD

PERÚ PIDE COMPRENSIÓN A EE.UU. PARA APROBAR NUEVA LEY FORESTAL

El viernes pasado el representante de la Oficina Comercial de Estados Unidos (USTR), Ron Kirk, expresó la preocupación de su gobierno porque el Perú no ha culminado la implementación del TLC. Kirk hacía alusión a la aprobación de la nueva ley forestal, que fuera derogada en junio del año pasado, a raíz del "Baguazo", y que desde entonces no se aprueba una sustituta, pese a que el gobierno ya envió semanas atrás al Congreso un proyecto de ley consensuado. El presidente del Consejo de Ministros, Javier Velásquez

Quesquén, solicitó comprensión a los Estados Unidos, tras el pronunciamiento de Kirk y se comprometió a que este mes estará implementada la nueva legislación contemplada en el TLC, que apunta a combatir el tráfico ilegal de la madera y la fauna silvestre. (Gestión 5)

ACEROS AREQUIPA TIENE MÁS QUE HIERRO EN LEVITACA

El grupo Cillóniz, propietario de la siderúrgica Aceros Arequipa, orientará parte de sus esfuerzos en los próximos años a diversificarse con la incursión en la exploración y explotación mineras. Esto luego de que se dispusiera hace algunas semanas la creación de una gerencia de minería —dentro de la estructura de Aceros Arequipa— que tendrá como principal objetivo la evaluación de sus denuncios de hierro, ubicados en el distrito de Levitaca, Cusco. Sin embargo, una fuente de la empresa sostuvo que esto no quedará ahí. Según algunas evaluaciones geológicas, hechas por la empresa durante el año pasado, en esta propiedad se han registrado indicios de oro, lo cual causó sorpresa en casi todos los ejecutivos de la compañía. (Día 1-26, El Comercio)

INVERSIÓN PUBLICITARIA SUMA US\$264 MILLONES

La inversión publicitaria en nuestro país sumó aproximadamente los US\$264 millones al cierre del primer semestre del año, lo que significó un incremento de 20% respecto a similar periodo de 2009, estimó la agencia de publicidad Neu, filial peruana de la transnacional estadounidense Euro RSGG. El vicepresidente de dicha agencia, Juan José Tirado, indicó que el principal factor que impulsó a las empresas a anunciar durante los primeros seis meses del año fue el desarrollo del Mundial de Fútbol Sudáfrica 2010. "Para muchos inversionistas este evento fue considerado como una extensión de la campaña por Fiestas Patrias, ya que a partir de estas fechas los consumidores se han mostrado más dinámicos en sus compras", declaró. Detalló que los sectores con mayor volumen de inversión en publicidad fueron telecomunicaciones, seguido de consumo masivo, 'retail' (comercio minorista), tecnología y banca. "Una categoría también interesante es la de materiales de construcción, la cual antes no destinaba parte de su presupuesto a publicidad, pero que ahora tiene una fuerte campaña en medios debido a que existe una mayor competencia", dijo. (Perú 21-10, La Primera 10)

EL PERÚ RATIFICA SU POSICIÓN

El embajador Hugo de Zela recordó la posición histórica peruana respecto a que jamás será un obstáculo para que Bolivia obtenga una salida al océano Pacífico y añadió que el Gobierno del Perú se pronunciará sobre el tema sólo en el marco del Tratado de 1929. Sostuvo que como hasta el momento no se ha producido ningún pronunciamiento oficial, el asunto forma parte de la agenda bilateral entre Bolivia y Chile. "Por lo tanto, en este momento para el Perú, éste es un tema bilateral entre Bolivia y Chile, y cuando se oficialicen los pedidos correspondientes, el Perú dirá su palabra", declaró. Refirió que de acuerdo al mencionado tratado, el gobierno chileno tiene oficialmente que consultar al Gobierno peruano en caso opte por otorgar una salida al mar a Bolivia por territorios que pertenecieron al Perú hasta la Guerra del Pacífico (1879-1883). "Hay que esperar que se oficialicen estos ofrecimientos y pedidos", subrayó el diplomático. (Correo 9, El Peruano 2, Expreso 4, La Razón 2)

COMPRAS EN EL VRAE SE HARÁN SEGÚN PRIORIDADES

El comandante general del Ejército, Otto Guibovich, destacó que su institución continuará realizando adquisiciones selectivas con el objetivo de mejorar la logística y el poder de disuasión militar en la lucha contra los remanentes del terrorismo en la zona de los valles de los ríos Apurímac y Ene (VRAE). "Claro que continuaremos con nuestras adquisiciones selectivas. Recordemos que la filosofía general del Gobierno es no ir hacia una carrera armamentista y crear desequilibrios; pero compraremos lo que necesitamos para nuestro sistema de defensa, lo cual será sostenible en el tiempo", declaró. (El Comercio A9, Perú 21-7, El Peruano 2, La Razón 5, La Primera 4)

REDUCIR LA POBREZA ES EL GRAN RETO

El ministro de Comercio Exterior y Turismo, Martín Pérez, planteó a los partidos políticos, al empresariado y a la sociedad civil a promover un pacto social, con el fin de cumplir la meta de reducir los índices de pobreza a 10% en 2021, como parte del Plan Bicentenario. Sostuvo que el Perú está en un nivel de crecimiento económico, que amerita que tanto los partidos políticos como el empresariado piensen en medidas de consenso a largo plazo, para cumplir la meta de reducir pobreza en forma sostenida. (El Peruano 3)

JEFE DE PNP SE REUNIRÁ CON ALCALDES PARA COORDINAR TEMAS DE SEGURIDAD CIUDADANA

El director general de la Policía Nacional del Perú (PNP), Miguel Hidalgo, anunció hoy que en los próximos días iniciará una serie de reuniones con cada uno de los alcaldes distritales de Lima, a fin de abordar

temas relacionados a la seguridad ciudadana. "Esta semana voy a establecer un rol de visitas a los alcaldes de la capital de la República, así como con el titular de las Direcciones Territoriales y los comisarios distritales para analizar cuáles son los problemas de seguridad propios de su jurisdicción", manifestó. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=2Pv+82OhTKo=>

CONTRERAS: EN EL BICENTENARIO PERÚ TENDRÁ FFAA MODERNIZADAS Y "MODELO EN AMÉRICA"

El jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, Francisco Contreras, aseguró que al cumplirse el bicentenario de la Independencia, en 2021, Perú contará con una fuerza militar modernizada y "modelo en América". Sostuvo que ese es uno de los objetivos que se ha trazado en el ámbito militar y que para alcanzarlo se trabaja seriamente dentro de los institutos armados. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=mGbFK2vrD34=>

ONPE COORDINA CON FFAA Y POLICÍA SEGURIDAD DE LOS COMICIOS DEL 03 DE OCTUBRE

La Oficina Nacional de Procesos Electorales (Onpe) viene coordinando con las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional todas las medidas de seguridad que garanticen el normal desarrollo durante y después de las elecciones regionales, municipales y referéndum, que se realizarán el 3 de octubre de este año. Magdalena Chú, jefa del organismo electoral, precisó que desde el momento que se convocó a elecciones, el pasado 30 de enero, iniciaron las coordinaciones con las fuerzas del orden para asegurar su presencia en los diferentes locales de votación de todo el país. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Meuxyxh3ers=>

KOURI ADMITE QUE BAJA EN ENCUESTAS OBEDECE A "ERRORES" Y CONFÍA REMONTAR RESULTADOS

El postulante a la Alcaldía de Lima por Cambio Radical, Alex Kouri, sostuvo que el retroceso en su aceptación popular en las encuestas sobre preferencias electorales obedece a algunos "errores" de campaña. No obstante, remarcó que aprendió de esos errores y dijo confiar que en los próximos días remontará esos resultados. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=WrpX4kc1u64=>

JEFE DEL ESTADO PARTICIPA EN CÁTEDRA DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA

El Presidente de la República, Alan García Pérez, expone hoy "La revolución francesa y sus consecuencias en América Latina", en el salón Vidaurre del Palacio de Justicia, a las 18:00 horas. De esta manera, el Jefe del Estado participa como expositor en la tercera sesión de la Cátedra de la Corte Suprema de Justicia, según informó la secretaria de prensa de Palacio de Gobierno. Previo a esta actividad, el Mandatario asistió a la misa en homenaje al fundador del APRA, Víctor Raúl Haya de la Torre, por el 31º aniversario de su fallecimiento, en Villa Mercedes, Ate. (Andina, Canal N)

VELÁSQUEZ: ESTADO DE EMERGENCIA EN ECHARATE SALVAGUARDA SUMINISTRO ELÉCTRICO DEL PAÍS

El presidente del Consejo de Ministros, Javier Velásquez, afirmó hoy que la declaratoria de emergencia por 60 días en el distrito de Echarate, provincia de La Convención, en Cusco, es para salvaguardar el suministro eléctrico y los servicios públicos de todo el país. La medida es adoptada por los hechos vandálicos registrados durante el paro regional del sur, que produjo la ruptura de una de las fibras ópticas del sistema de monitoreo de la Transportadora de Gas del Perú (TGP) en el kilómetro 117 de la carretera Quillabamba-Kiteny. "En el problema del sur hemos declarado la emergencia en Echarate, porque hemos puesto a buen recaudo el suministro de energía eléctrica de todos los peruanos." (Andina, RPP)

TEMPERATURA EN LIMA DESCENDERÁ HASTA LOS 11 GRADOS CENTÍGRADOS EN AGOSTO

Los limeños soportarán durante este mes temperaturas mínimas de 11 grados centígrados, informó hoy el Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi), aunque no descartó que los termómetros vuelvan a descender hasta el registro histórico de 8,8 grados, como hace más de 40 años. Tales condiciones se registrarán, sobretodo, en los distritos del este de la capital, como La Molina, Ate y Cieneguilla, donde se sentirá con mayor intensidad al ingreso de vientos fríos provenientes del sur, mientras que la temperatura máxima no superará los 17 grados. (Andina, El Comercio, RPP)